

Unser Bischof besucht die Hochwasserregion Prignitz

11.06.2013



Bischof Dr. Markus Dröge hat heute die Hochwasserregion in der Prignitz besucht. Er informierte sich in der Einsatzzentrale über die gespannte Lage um Wittenberge. Vor Ort dankte er den Kräften von Feuerwehr, THW, Polizei, Bundeswehr und vielen freiwilligen Helfern aus der Region.

Ein weiteres Ziel seines Besuchs war der kleine Ort Mödlich, direkt am Elbdeich hinter Lenzen. Hier machte sich der Bischof ein Bild davon, wie gefährdet auch die Kirchen mit ihren reichen Kunstschatzen im Hochwassergebiet sind. Klaus-Dieter Pawels, Kirchenältester aus Mödlich, verließ für kurze Zeit seinen Platz in der örtlichen Verteidigungslinie um dem Bischof den Schutz des wertvollen Gebäudes zu erläutern. Anwesenden Gemeindegliedern aus Mödlich und Umgebung dankte der Bischof für ihren Einsatz und sprach ihnen Mut zu, die anhaltenden Gefahren gemeinsam zu bewältigen.

Einen Kommentar schreiben